

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari uraian pembahasan yang dijabarkan pada bab sebelumnya, pada bab ini akan dikemukakan beberapa kesimpulan yaitu sebagai berikut:

1. Internalisasi nilai-nilai akhlak dalam pembelajaran PAI dilakukan di kelas dan di sekolah. Internalisasi nilai-nilai akhlak dalam pembelajaran mata pelajaran PAI di kelas menggunakan tiga tahapan yaitu tahap transformasi nilai, tahap transaksi nilai, dan tahap transinternalisasi nilai. Sedangkan internalisasi nilai-nilai akhlak dalam pembelajaran PAI di sekolah dilakukan menggunakan beberapa metode yaitu keteladanan, pengajaran, pembiasaan, pemberian hadiah, dan ancaman.
2. Faktor pendukung internalisasi nilai-nilai akhlak dalam pembelajaran PAI yaitu lingkungan keluarga dan lingkungan sekolah. Lingkungan keluarga meliputi lingkungan keluarga yang positif dan adanya dukungan orang tua terhadap program sekolah. Lingkungan sekolah meliputi persiapan pembelajaran, kelengkapan sarana prasarana, kecukupan tenaga pendidik, ketersediaan guru pembantu kegiatan keagamaan, dan antusiasme peserta didik. Faktor penghambat Internalisasi nilai-nilai akhlak dalam pembelajaran PAI meliputi penggunaan media sosial yang salah, pengaruh pergaulan bebas di luar sekolah, tidak dibarenginya internalisasi nilai akhlak di rumah karena

kesibukan orang tua, kurangnya guru pendamping atau pengajar pembiasaan, kondisi peserta didik yang tidak mendukung.

B. Saran-Saran

Peneliti akan memberikan saran sebagai harapan yang semoga dapat bermanfaat dalam internalisasi nilai-nilai akhlak yang lebih baik:

1. Bagi pendidik sebagai pembimbing, harus mampu menerapkan tahapan internalisasi nilai-nilai akhlak dengan sebaik mungkin dan memaksimalkan semua kemampuan (kompetensi) yang dimiliki untuk melaksanakan tugasnya sebagai pendidik.
2. Bagi orang tua atau wali peserta didik hendaknya lebih mendukung program sekolah semaksimal mungkin baik dari dukungan pengawasan terhadap anak maupun dorongan kepada anak agar dapat mengikuti program-program sekolah.

C. Kata Penutup

Alhamdulillah, puji syukur kehadiran Allah SWT, atas segala nikmat dan karunia-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan baik. Shalawat salam senantiasa tercurahkan kepada junjungna kita Nabi Muhammad SAW, yang kita nantikan syafa'atnya baik di dunia dan di akhirat kelak.

Peneliti mohon maaf yang setulus-tulusnya, peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan, untuk itu sangat diharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi peneliti dan bagi pembaca pada umumnya. Aamiin.